

INAUGURATION COUR OASIS GROUPE SCOLAIRE G. RASCOL

Vendredi 27 juin à 17h - École Georges Rascol - 34430 Saint-Jean-de-Védas

EN PRÉSENCE DE :

- > **Caf de l'Hérault :**
 - Bruno VIC, Président du Conseil d'administration de la Caf de l'Hérault
 - Emmanuelle VILLIET, Responsable stratégique pôle partenaires
 - Amel BOUNIHI, Chargée de conseil et de développement
- > **Ville de Saint-Jean-de-Védas :**
 - François RIO, Maire de Saint-Jean-de-Védas
 - Christophe VAN LEYNSEELE, Adjoint à l'aménagement du territoire

UNE COMMUNE STRUCTURÉE AU SERVICE DE L'ENFANCE ET DE LA JEUNESSE

D'après le dernier recensement de l'Insee en 2019, la commune de Saint-Jean-de-Védas est peuplée par 11 086 habitants. Toutefois, un récent recensement mené par la mairie établit la population à près de 13 000 habitants, dont 58 % sont allocataires de la Caf. La population se compose majoritairement de couples avec enfants, dont au moins un des parents est actif.

Le projet de cour Oasis s'inscrit dans une politique locale ambitieuse en faveur de l'enfance et de la jeunesse, en complément d'une offre de services déjà bien structurée :

- 1 multi-accueil municipal, la Maison de la petite enfance, avec 45 places en accueil collectif et 9 places en accueil familial ;
- 4 accueils de loisirs péri-scolaires (ALP)
- 4 accueils de loisirs sans hébergements (ALSH) maternels
- 1 accueils de loisirs sans hébergements (ALSH) adolescents
- 1 Relais petite enfance (RPE)
- 1 Lieu accueil enfants/parents (LAEP)

UN PARTENARIAT DE LONGUE DATE ENTRE LA COMMUNE ET LA CAF

La Caf de l'Hérault et la Ville de Saint-Jean-de-Védas collaborent depuis plus de 30 ans pour développer des services destinés aux familles et aux jeunes. Ce partenariat a permis de réaliser plusieurs projets de construction et de rénovation de structures petite enfance et enfance-jeunesse. Parmi les projets à venir, la construction d'un Établissement d'Accueil du jeune enfant (EAJE) avec 40 places supplémentaires et d'un pôle enfance-jeunesse rassemblant le RPE, le LAEP ainsi que le centre jeunesse.

UN SOUTIEN FINANCIER CONSÉQUENT DE LA CAF DE L'HÉRAULT

La Caf de l'Hérault a accompagné la Ville sur ce projet, à hauteur de 141 728€. Plus largement, en 2024, la Caf a versé près de 1,14 million d'euros à la commune au titre de la prestation de services et des bonus territoire, pour accompagner l'ensemble de ses structures enfance et jeunesse.

La Caf de l'Hérault inaugure, en partenariat avec la Ville de Saint-Jean-de-Védas, la nouvelle cour du groupe scolaire Georges Rascol, entièrement réaménagée dans le cadre du programme « Cours Oasis ».

Ce projet, lancé par la commune pour l'ensemble de ses six écoles, vise à transformer les cours en espaces plus naturels, frais et inclusifs, adaptés aux besoins des enfants.

Grâce à la végétalisation, à une meilleure gestion des eaux pluviales et à des aménagements ludiques et apaisants, ces nouvelles cours offrent un cadre propice à l'apprentissage, à la détente et à la sensibilisation à l'écologie.

Pensé de manière participative avec les élèves, les équipes éducatives et les familles, le projet permet également de développer des activités périscolaires innovantes, en lien avec la future Maison de la nature et de l'environnement. Ces espaces seront accessibles toute l'année, y compris pendant les vacances, aux accueils de loisirs, et favoriseront un usage pédagogique en plein air, une meilleure répartition de l'espace et une continuité éducative entre tous les acteurs.

Données statistiques de la Commune de Saint-Jean-de-Védas (Données Caf 2023)

| | Commune de Saint-Jean-de-Védas | Département de l'Hérault |
|---|--------------------------------|--------------------------|
| Nombre de familles allocataires | 54 % | 41 % |
| Dont familles monoparentales | 32% | 36% |
| Nombre d'enfants de moins de 3 ans | 20% | 18% |
| Dont familles avec au moins un parent actif | 54% | 46% |
| Familles bénéficiaires de minima sociaux | 10% | 17% |